
 

 

 

 

奥村 容子 議員 
 

１．一人暮らし高齢者や高齢者世帯の見守り支援について  

（１）一人暮らし高齢者や高齢者世帯の見守りのためのセンサー設置に

対する支援について。  

 

 

 

質問順序 

６月６日（月）午前９時から  

 

１３番   奥  村  容  子  議員  

１番   溝  部  真紀子  議員  

１２番   木  澤  正  男   議員  

 

６月７日（火）午前９時から  

 

２番   齋  藤  文  夫  議員  

６番   大  森  恒太朗  議員  

１１番   濱   眞  理  子  議員  

 ただいま、新型コロナウイルス感染拡大防止対策として間隔

をとるため、傍聴席を１３席に限定しております。傍聴席にお

入りいただけない方は、３階ロビーでモニターをとおして傍聴

していただくことになりますので、ご理解ください。  

また、傍聴者同士の接触を避けるため、傍聴席内は一方通行

とさせていただいております。ご協力をお願いします。  



溝部真紀子 議員  

 

１．学校施設におけるトイレ環境の整備について  

（１）今年度の洋式化計画について。 (学校施設は避難所にもなる施設

です。どのように計画をされているのか。）  

（２）乾式清掃床の推進について。  

 

２．町税の適正課税について  

（１）償却資産について。  

（２）今後の取り組みについて。  

 

木澤 正男 議員 
 

１．新型コロナウイルス感染予防対策について  

（１）マスクの着脱に対する町の見解と町民への周知について。  

（２）マスクの着脱に対する教育委員会の見解と子どもたちへの対応に

ついて。  

（３）奈良県内における感染者や濃厚接触者等の隔離体制の実態と必要

待機日数等の判断や対応について。  

 

２．パートナーシップ・ファミリーシップ制度について  

（１）制度に対する町の認識について。  

（２）性的マイノリティの方々への理解を深め・広げるためには、まず  

公である町が理解を示し制度を導入するべきだと考えるが、町の見  

解は。  

 

３．町営住宅の家賃について  

（１）新型コロナ支援の給付金・協力金などが収入に加算され、公営住  

宅の家賃が上がるといったことが全国的に問題視されています。政

府の見解では「持続化給付金等を（公営住宅法施行令第１条第３号

の収入の認定の特例）における一時的な収入に該当するものとして

取扱いをするかどうかは公営住宅の事業主体の判断」だとしており、

当町の実態と町の見解についておたずねします。  



４．夜間や休日など閉庁時の対応について  

（１）災害や住民からのＳＯＳなど、夜間や休日でも対応が求められ  

る業務にはどのようなものがあり、現在、町としてどのように対応

しているのか。  

（２）その際、マニュアル化や組織体制が確立されているものとされ  

ていないものがあると思うが、どのように整理・把握されている  

か。  

 

齋藤 文夫 議員  

 

１．民生委員・児童委員が活動しやすい環境整備について  

（１）民生委員・児童委員の活動をＰＲされ、必要な方に支援が届  

く対策について。  

（２）民生委員・児童委員の活動を支援する行政としての仕組みづく  

りについて。  

（３）民生委員・児童委員と情報を共有する仕組みづくりについて。  

 

２．文化遺産の保存・活用について  

 （１）県や町指定文化財の保存・活用について。  

（２）斑鳩町文化財保存活用地域計画の策定について。  

（３）長い間地域で受け継がれてきた未指定の文化財の保存・活用につ  

いて。  

 

３．大災害発生時の受援体制について  

（１）大災害発生時の受援体制として提携や協定の件数と内容について。  

（２）斑鳩町の受援を受ける体制について。  

（３）斑鳩町受援計画の策定について。  

 

４．下水道事業の財政健全化について  

（１）下水道接続件数の増加対策と今後の接続見込みについて。  

（２）一般財源から下水道事業への繰り入れ減少に向けてのとりくみに  

ついて。  

（３）下水道事業の奈良県域一体化の進捗状況について。  

 

 



大森 恒太朗 議員  

 

１．保、幼、小、中学校のプール授業について  

（１）プール授業をどうするのか。コロナ禍でどうやってしていくのか。  

 

２．町民プールについて  

 （１）町民プールの現状について。  

（２）来年度以降の運営について。  

 

濱 眞理子 議員 
 

１．  町民にも観光客にもやさしい街づくりを  

（１）コロナ禍での外出規制が緩和の方向に動きつつあります。国内外  

からの観光客の増加を待ち望むのは日本に限らず、全世界の共通の

願い・希望です。  

  ①  感染予防対策が一定定着してきましたが、公共施設や町内の

公衆トイレなどの設備について現況はいかがですか。  

 ②  散歩やスポーツ、街歩き等で利用するトイレについて、衛生

面での清掃や設備（洋式化率も）、管理、多目的トイレの設置

の現況はいかがですか。  

 ③  町内の個人経営等の飲食店や物産店のバリアフリーや車いす

対応のトイレの設置についての現況はいかがですか。  

 ④  高齢の方や身体の不自由な方の外出や観光に際して、安心な

トイレ環境は何よりも必要要件です。設備充実に対しての町の

見解はいかがですか。  

 

２．  ジェンダー平等社会実現の第一歩「性教育」について  

（１）義務教育での「性教育」の実状はいかがですか。また就学前や家  

庭での対応等への支援についての取り組みをお聞きします。  

（２）教職員の研修等の実施と保護者とのれんけいの取り組みはいかが

ですか。  

（３）校則やそれに準ずるもので制服（下着・靴下・靴等を含む）持ち  

物（学用品・水筒・ハンカチ等を含む）の制限はありますか。  

 


